



紫陽花が咲いて、もうすぐ梅雨が来ますね！最近の過ごしやすい気候が心地よくて、梅雨のじめじめと夏の猛暑が今から憂鬱です（汗）ずっと今の気候だったら良いのにな～



活動外でご注文をいただき、マクラメ編みのボトルホルダーを作りました。鞄などにつけられる仕様になっており便利で、有難いことにご好評のようです♪

来月7月8日（金）には佐久間の生涯学習の講座としてお声がけいただき、アルコールスプレーホルダーの講座をやらせていただきます。よかったですご予約の上お越しください。龍山でもやろうと思っておりますので楽しみに！

5月28日（土）の水窪音楽フェスティバルに、The Pin Upsも参加させていただきました。全7曲と、今までのステージの中で一番多い曲数を踊らせていただきました。

また衣装も新調し、赤いボーリングシャツを着て出演しました。背中にはチームのロゴが刺繡で入っていて、とっても素敵な仕上がりになっています！今後この衣装でステージに上がる事が増えると思いますので注目してみてください♪

ちなみに「口カビリーな格好にはやっぱりポニーテールが可愛いなあ」と思い、髪を伸ばし中です笑。来年はポニーテールでステージに上がれたらいいな…！





6月5日(日)には寺尾の武家凧が上がりました！ハーモニカの発表会のお手伝いの合間にお邪魔し、一度祝い凧が上がったところが見られましたが、そのまま電線のほうに向かって行き、その時はすぐにおろしていました。発表会が終わってから寺尾の方の空を見上げると悠々と空を飛ぶ凧が！生島の通りからでもあんなに大きな「ぶーん」という音が聴こえるなんてびっくりでした！凧のことと、山のことの両方を深く知っている寺尾の皆さんだからあげられる寺尾の武家凧。後世に伝えていきたいと強く思いました。

今年も地域の方のブルーベリーの畑にお邪魔させていただきました。お邪魔した日は既に収穫が終わりかけで、少しだけお手伝いさせていただきました。やっぱり大ぶりで甘くて本当に美味しい！これまで私の知っていたブルーベリーとは別物のようだなと改めて感じました。

新鮮な状態で食べるからこそ美味しさをより感じられるので、とれたてのブルーベリーを地域外から来る方にも龍山内で味わってもらえる場所があったら良いなと思いました！どこかでできないかな…。

こちらのお宅は景色も格別。半日滞在しただけでとっても心が安らぐロケーションです。こんな素敵な場所で、素敵な方達に育てられているからこんなに美味しいんだろうな～！



主催：龍の水辺プロジェクト 協力： チームラボ・ジャパン 助成：(公財) 静岡県西部しんきん地域振興財団
トーキョウセッション
文化芸術と寛容
地方の幸福に今何が必要か
6/12(Sun) 13:00-15:00 視聴無料
司会進行
○「地方創生のファクター」
●「資源と文化で地方を再生する」
○浜松市天竜区の事例紹介
○パネルディスカッション
スピーカー
Ueda Hiroshi
島原 万丈
LUPUA HOME'S-DEP 代表
Shigeo Kuroda
山出一正
ソトコト編集長
モダレーター
伊藤 勉
龍の水辺プロジェクト運営幹事



6月12日(日)に龍の水辺プロジェクトの一環として龍山森林文化会館でトークセッションを実施し、オンライン配信も行いました。

本イベントには地方創生に詳しい超一流ゲストが御三方いらっしゃり、地方創生における芸術の重要性などについてディスカッションしてくださいました。

またそれに伴い、龍山町でのアーティストインレジデンス事業への取り組み事例として私たち山いき隊二人も、昨年度実施したマイクロ・アート・ワーケーションのお話と、昨年度末設立した任意団体、龍山未来創造プロジェクトの今後の展望についてお話しさせていただきました。

本配信はYouTube上、『龍の水辺プロジェクト』のチャンネルに動画が残っていますので、よかつたらご覧ください。

今回発表させていただくにあたって、沢山時間と労力をかけて準備をしました。その中で自分の活動や目指すところを再確認できたように思います。今後も山いき隊として、そして龍山未来創造プロジェクトとしても、「ワクワク」で龍山に貢献していきます！よろしくお願いします。